

WTVJ saca a relucir caso de M. Bosch

7-21-90-1B

De la Redacción de el Nuevo Herald

Myriam Bosch, hija del militante anticomunista Orlando Bosch, fue declarada culpable de un cargo por un delito mayor de narcóticos hace 13 años, informó el viernes la estación de televisión de Miami WTVJ-Canal 4.

Myriam Bosch, ahora de 32 años, y su entonces esposo, Carlos Rodgers, fueron arrestados en 1977 después que agentes federales dijeron que hallaron ocho libras de cocaína en su equipaje, informó el Canal 4. La pareja fue arrestada por el Servicio de Aduanas de Estados Unidos después que llegaron a bordo de una aerolínea argentina, dijo la estación.

La estación de televisión dijo que su información sobre Bosch está contenida en documentos de la corte en los archivos federales de Atlanta.

Bosch, cuyo caso fue archivado bajo su nombre de casada, Myriam Rodgers, fue puesta en libertad condicional después de

declararse culpable. Tres años más tarde la condena fue desestimada, dijo la estación de televisión, pero no había más detalles en los archivos de la corte.

Cuando fue confrontada por un reportero de WTVJ sobre los archivos de la corte, Myriam Bosch preguntó si la información venía del FBI y dijo: "Creo que se equivocó de persona".

Luego se fue. No pudo ser localizada por el Herald el viernes por la noche para que comentara al respecto.

Bosch ha sido la principal portavoz de su padre en la familia durante sus recientes batallas legales. Orlando Bosch, de 63 años de edad, fue excarcelado el martes del Centro Correccional Metropolitano bajo "libertad condicional de inmigración temporal", que exige el cumplimiento de 14 condiciones.

Una de estas condiciones expresa que Bosch no debe tener contacto telefónico con convictos de delitos mayores. Pero funcionarios del Departamento de Justicia dijeron a WTVJ que conocían los antecedentes criminales de Myriam Bosch y que esa condición no se aplica a los miembros de la familia.